
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

水戸地本に寄せられた組合員・社員の意見や要求 

●物価上昇分の４％を超える賃上げが必要！ 

現状では生活が苦しい！ 

●もう少し基本給の引き上げが必要です。住宅 

ローンや子どもの養育費により、日々の生活 

費が掛かる一方なので、将来が不安です。 

●組合員・社員の生活を守るためには再申し入 

れ交渉で、要求を実現しなければならない！ 

●ニュースではどの企業も満額回答だ。今回の 

回答は納得いかない。 

●２１春闘で実施した定期昇給カット分を戻して 

ほしい。今回の回答では、生活実感からすれば 

足りない！私たちの要求を実現しよう！ 

●正社員とエルダー社員でベア額が違う根拠が 

わからないのはおかしい。今年は営業利益が 

少ないのにベアを出している。一方、営業利益 

が多いのにベアを実施しない年もあった。私た 

ちが騙されている証拠だ！ 

●国鉄改革を担い、雇用問題も経験した。退職者 

が増えるような会社にしたくなかった。過去の 

営業利益やベア額を見て、今まで突出感を理 

由に出して来なかったことがわかり、私たちは 

騙されていると感じた。 
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歴史的な物価高から生

活を守り、将来へのモチ

ベーション維持・向上を

実現するための２０２

３年度賃金引き上げ等

に関する再申し入れ 
 

３月２３日 

交渉開催決定！ 

緊急アンケートは

こちらから 
２３春闘再申し入れ緊急アンケート 

(google.com) 

 QRコードは株式会 

社デンソーウェーブ 

の登録商品です。 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfsnWtaZFeeRbWxrtGccX0l6kGgiZ2JsEE-r1II-DEXpHtDbg/viewform?vc=0&c=0&w=1&flr=0
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfsnWtaZFeeRbWxrtGccX0l6kGgiZ2JsEE-r1II-DEXpHtDbg/viewform?vc=0&c=0&w=1&flr=0

